



PERIÓDICO

adn
40

PÁGINA

0

FECHA

08/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Se pospone para diciembre reforma que definirá futuro del INE: Ignacio Mier

El coordinador de Morena en la Cámara baja, Ignacio Mier, dijo que será en diciembre cuando se analice la reforma electoral que se discutiría al mismo tiempo que arrancarían los juegos en Qatar; ahora se pospone para la primera semana de diciembre. Se supo por un comunicado en el que se señala que de esta manera se logrará un mejor consenso para alcanzar las herramientas necesarias para esta reforma pero, sobre todo, para un mejor consenso en la selección de los consejeros electorales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKGzueWOYRTVahY&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21189&parId=root&o=OneUp>